

Nombre del alumno: Cecilia Gpe. López García

Nombre del profesor: Ma. Del Carmen López Silva

Nombre del trabajo: Resumen de la antología

Materia: Fundamentos de enfermería III

Grado: 3er. Cuatrimestre

Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de mayo del 2020.

## INTRODUCCIÓN A LA ENFERMERÍA

Es común encontrarse con la aseveración de que la enfermería surgió como una necesidad imperiosa del hombre y que siempre existió alguien que se ocupara de los cuidados de los enfermos, es común encontrarse con la aseveración de que la

enfermería surgió como una necesidad imperiosa del hombre y que siempre existió alguien que se ocupara de los cuidados de los enfermos, la enfermería al igual que toda profesión debería encauzarse hacia los medios conducentes para trazar sus metas de desarrollo (proyecto o medio de cambio)



que respondan a las necesidades sociales en materia de salud individual, grupal y comunitaria, desde la fundación de la enfermería como profesión, por Florence Nightingale, a mediados del siglo XIX, las enfermeras han logrado modificar su competencia y desempeño gracias al incremento de sus conocimientos teóricos acerca de su joven ciencia, se define enfermería al conjunto de actividades profesionales con un cuerpo de conocimientos científicos propios, desarrollados dentro de un marco conceptual destinados a promover la adquisición, mantenimiento o restauración de un estado de salud óptimo que permita la satisfacción de las necesidades básicas del individuo o de la sociedad, es una de las tareas dificultosas y estresantes que el profesional puede enfrentarse vocacionalmente, ya que implica hallarse inmerso en un ambiente donde se convive con el dolor y la muerte, es una profesión que amerita crédito a partir de la identidad y el reconocimiento del personal, reconocimiento laboral, como estímulo necesario; estados físico y de ánimo, cuidados, salud, comodidad y autoestima para poder rendir y ejercer correctamente su trabajo.

## ÁMBITO DE LA ENFERMERÍA

Enfermería dispensan cuidados a tres tipos de pacientes: individuos, familias y comunidades. Los marcos teóricos aplicables a estos tipos de pacientes, así como las valoraciones de salud, la promoción de la salud y el bienestar, es un proceso relacionado con las actividades y conductas que potencian la calidad de vida y elevan al máximo el potencial personal, esto puede implicar actividades individuales

y comunales que potencien los estilos de vida sanos, como la mejora en la nutrición y la forma física, la prevención del consumo abusivo de drogas y alcohol, la restricción del tabaquismo y la prevención de accidentes y lesiones en el domicilio y el lugar de trabajo, la prevención de la enfermedad tiene como meta mantener una salud optima mediante la prevención de la enfermedad. Las



actividades de enfermería que previenen la enfermedad incluye vacunaciones, cuidados prenatales y en lactantes y prevención de enfermedades de transmisión sexual, la recuperación de la salud se centra en el paciente enfermo y se extiende desde la detección precoz de la enfermedad a la ayuda al paciente durante el periodo de recuperación, el cuidado de los enfermeros terminales consta en consolar y atender a las personas de todas las edades que están en fase terminal de una enfermedad. Incluye ayudar a los pacientes a vivir lo más cómodamente posible hasta la muerte, el ejercicio en enfermería tiene como bien conocer el área de conflicto permanente que nos permite y nos demanda iniciar en forma inmediata es la correspondiente al ejercicio profesional responsable, es decir, que el profesional de enfermería conozca plenamente cuál es el marco legal normativo que regula su práctica; cuáles son sus deberes, derechos y obligaciones, la formación e

investigación es importante en el desempeño profesional ya que muchos educadores de enfermería creen que el plan de estudios de enfermería de

graduación debería incluir enseñanza de humanidades además de ciencias biológicas y sociales y de la disciplina de la enfermería, la investigación juega un papel muy importante Florence enfermería ya que Nightingale enseño como era posible utilizar los resultados de las investigaciones para mejorar la atención de enfermería, mediante una



recogida, organización y elaboración de informes sistemáticas sobre los datos, Nightingale logro instituir reformas de salud y reducir notoriamente a las tasas de mortalidad a causa de enfermedades contagiosas e infecciones para así dar la mejor atención a nuestros pacientes y tengan una pronta recuperación. Bibliografía: antología fundamentos de enfermería III